

Juan Francisco Puello: «Mon grand rêve est de voir une Série des Caraïbes au stade Latino-américain»



La Havane, 6 février, (RHC).- Juan Francisco Puello, président de la Confédération de Baseball professionnel des Caraïbes, a avoué dans des déclarations à l'agence Prensa Latina qu'il caresse le rêve de voir se disputer une série régionale à La Havane.

«Mon grand rêve est de voir une Série des Caraïbes au stade Latino-américain d'El Cerro, à La Havane, de ramener le tournoi à ses racines » a-t-il relevé peu avant que commence la Série des Caraïbes dans la capitale panaméenne.

Il a avancé que la Fédération régionale travaille dans ce but mais... «Il y a des aspects très complexes autour de cette question. J'ai toujours dit qu'on ne doit pas mêler la politique et le sport et cette affaire est inexplicable.» a-t-il enchaîné.

Depuis son retour au tournoi, en 2014, Cuba participe aux séries des Caraïbes en qualité de pays invité, à cause des restrictions imposées par le blocus de Cuba par les États-Unis depuis plus d'un demi-siècle.

Ami de Cuba, Juan Francisco Puello a souligné: Le jour où nous aurons surmonté cet obstacle qui ne concerne pas le sport, Cuba fera immédiatement partie de la Confédération des Caraïbes. C'est seulement la question politique qui l'empêche. Le jour où Cuba organisera une Série des Caraïbes je vais me sentir réalisé. C'est mon grand rêve et j'espère que ce sera bientôt. Mais je répète, cela ne dépend pas de nous » a-t-il rappelé.

La Havane a accueilli en 1949 la première édition de ces tournois régionaux. Notre capitale a été également siège de la Série des Caraïbes de baseball en 1953 et 1957.

Sur les 12 éditions organisées entre 1949 et 1960, les Clubs cubains ont gagné sept.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/182814-juan-francisco-puello-mon-grand-reve-est-de-voir-une-serie-des-caraibes-au-stade-latino-american>



Radio Habana Cuba